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4ª REUNIÓN DE COORDINACIÓN DE TECNOLOGÍA INDUSTRIAL 
 (Curso 2010 – 2011) 
 
 
 
Informe Nº 4 
 
 
Convocatoria:  
 Han sido citados por el Área de Orientación y Tutoría (S.F.O.D.) de la Universidad de 
Extremadura todos los posibles Centros de la Región que imparten la disciplina.  
 
 
 
Partícipes: 
 Se relacionan todos los asistente siguiendo “el orden de lista” del archivo ya confeccionado. 
 
2 - Dª. Laura Pilar Lara Aldana, DNI: 33972011-E (I.E.S. “Ramón Carande”. Jerez de los  
         Caballeros) 
3 - D. Julián Hernández Gómez, DNI: 33970732-P (I.E.S. “Cristo del Rosario”. Zafra) 
4 - D. José Luis Pérez Rodríguez, DNI: 33973426-B (I.E.S. “Suárez de Figueroa”. Zafra)  
8 - D. Ignacio García Luengo, DNI: 28623239-S (I.E.S. “Sierra La Calera”. Santa Marta)  
11 - D. Juan Miguel Seguí García, DNI: 9150020-E (I.E.S. “Donoso Cortés”. Don Benito) 
18 - Dª Maria Ortiz Ortiz, DNI: 9179333-X (I.E.S. “Extremadura”. Mérida)  
27  - D. David Peña Rodríguez, DNI: 34979145-D (I.E.S. “Valle del Jerte”. Cabezuela) 
29  - Dª Susana González Fernández, DNI: 6586463-E (I.E.S. “Lacimurga”. Navalvillar de Pela) 
          (Sustituyendo a   1- Dª. Rita M. Campos Díaz, del mismo I.E.S). 
30 - D Javier Escudero Escudero, DNI: 7433787-A (I.E.S. “Universidad Laboral”. Cáceres)  
31 - D. Víctor Espejo Redondo, DNI: 08868242-V (I.E.S. “Rodríguez Moñino”. Badajoz) 
32 - D. Andrés Velasco Segura, DNI: 8760929-E (I.E.S. “Rodríguez Moñino”. Badajoz) 
33 - D. Alfonso Carlos Sánchez Metidieri, DNI: 33983740-K (I.E.S. “Lacimurga”. Navalvillar de 

Pela) 
34 - D Juan Herruzo Díaz, DNI: 8835446-C (I.E.S. “Maestro Domingo Cáceres”. Badajoz) 
 

- D. José M. Benegas Capote, DNI: 8751430-E (S.I.T.E. Badajoz. Coordinador de Tecnología  
Industrial) 

- D. Antonio Marcelo Maeso, DNI: 6924955-T (UEX. Ingenierías Industriales. Coordinador de  
Tecnología Industrial) 

 
 
 
Excusan su falta de asistencia: 
 
1 - Dª. Rita M. Campos Díaz, DNI: 06992534-M (I.E.S. “Lacimurga C.I.”. Navalvillar de Pela) 
13 - D. Luis Tena Aguirado, DNI: 52961227-R (I.E.S. “Profesor Hernández Pcheco”. Cáceres)  
16 - D. Francisco Vizcaino Tabasco, DNI: 5149775-Y (I.E.S. “Dr. Fernández Santana”. Los  

Santos de Maimona) 
24 - D Jesús Fco Rivas Urbano, DNI: 7853375-W (I.E.S. “Gabriel y Galán”. Plasencia)  
25 - D José Ramón López López, DNI: 51906145-K (I.E.S. “Vegas Bajas”. Montijo)  
26 - D. Marcos González Rey, DNI: 33978383-T (I.E.S. “Alba Plata”. Fuente de Cantos) 



 2

 
 
Fecha y Lugar:  

Como se tenía reflejado en el acta de la anterior reunión, se realiza el jueves, día 26 de mayo de 
2011, a las 17,00 horas, en la Sala de Juntas de la Escuela de Ingenierías Industriales de Badajoz 
(Campus Universitario).  

 
 
 
 
Desarrollo de la reunión: 

Comienza siguiendo el orden del día enviado:  
 
 
1) Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.  

Se lee dicha acta con sus comentarios y aclaraciones, como es habitual y sometida a votación, 
es aprobada por asentimiento unánime. 

 
 
 
2) Informe de los Coordinadores. 

Se habla de no formar Comisión de Tecnología Industrial para el próximo curso, siempre que 
el número de asistentes no exceda de 20, como suele ser habitual. En caso de asistencia masiva se 
elegirán representantes de zonas, pero este hecho se tratará en la primera reunión del próximo 
curso. 

 
Se comenta que es necesario, en todos los bloques, pero sobre todo en CPSA y SA, de ampliar 

la tipología de problemas enriqueciendo su diversidad. 
 
Se confirma que el examen de Tecnología Industrial II, en la Selectividad, será el segundo día 

(15 de junio) a primera hora (10,00 h), considerándose como un cierto privilegio, sabiendo que el 
primer día está destinado a las asignaturas que son generales para todos (Lengua, Historias e 
Idiomas). 

 
Se distribuyen los estadillos de la materia impartida hasta la fecha, obteniéndose como 

resultado prácticamente el 100% de la disciplina, como cabía esperar. 
 
 
 

3) Últimos consejos ante las PAUs. 
Se habló que en la anterior reunión se había repartido un cuadernillo de los utilizados en los 

exámenes de las PAUs a cada uno de los asistentes, con el fin de que sus alumnos se familiarizasen 
con el formato. Se les explicó los espacios útiles y dónde poner las pegatinas identificativas. Como 
algunos de los asistentes no estuvieron en la anterior, se volvió a explicar de nuevo. 

 
Se informó sobre la puntualidad, limpieza en los desarrollo, las faltas de ortografía, el orden 

en las contestaciones y el análisis previo para escoger bien la Opción A o la B. 
 
Se impartió una fotocopia con el horario de los Exámenes y las Instrucciones y Advertencias 

que los alumnos deben considerar durantes las pruebas, para que sean repasadas detenidamente. 
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4) Resolución para concretar materia a impartir el próximo curso (si procede), modelo de 

examen para las PAUs (si procede cambio) y constitución mesa de trabajo para concretar 
material. 

 
Por acuerdo unánime, los exámenes para los próximos cursos constarán de cuatro problemas. 

En cada bloque se hará una aportación de problemas, en número igual o superior al de preguntas 
que tenía asignadas. Y continúan las mesas de trabajo como estaban constituidas, siguiendo de 
Coordinador de las mismas D. Ignacio García, con el firme compromiso por parte de todos, de 
tener preparado todo el material para la primera reunión que se celebre el próximo curso, que será 
a finales de septiembre o primeros de octubre. 

 
 
 

5) Ruegos y preguntas. 
 

Los asistentes, en su mayoría, vuelven a plantear el tema del índice de ponderación, que debería 
aumentarse hasta llegar a 0.2 para el acceso a las diferentes carreras universitarias que desarrollan 
contenidos tratados en la asignatura, a lo que se comentó que el Vicerrector había prometido abordar el 
estudio de la posible modificación de estos coeficientes durante el curso próximo, animando a todos 
los presentes a que sigan creando opinión en el ámbito de actuación de cada uno, con objeto de 
conseguir mejorar el coeficiente atribuido a la asignatura. 
 

No habiendo ruegos ni preguntas de especial mención, se dio por terminada la reunión, deseando 
suerte en la Selectividad y que pasen unas descansadas vacaciones de verano. 
 
 
 En Badajoz a veintiséis de mayo de dos mil once. 
 
 Los Coordinadores de “Tecnología Industrial”: 
 
 
 
 José M. Benegas Capote   y       Antonio Marcelo Maeso 


